

# 緑が丘

学校教育目標  
自ら考え  
正しい行動のできる  
心豊かな生徒の育成

緑が丘中学校  
学校通信 NO. 7  
令和5年11月1日発行

## 実りの秋 経験をとおしての成長を期待します

昼間は、暖かな日差しにより気温が上がりますが朝晩はずいぶん肌寒さを感じるようになってきました。2学期も残すところあと2か月となりました。この11月は、日本では新嘗祭<sup>にいなめさい</sup>、アメリカでは感謝祭と、古くより実りの秋を祝う行事が執り行われる季節です。学校、学級でも少しずつ4月から取り組んできたことの「実り」を感じるが増えてきます。

10月2日(月)～4日(水)は、3年生が修学旅行に出かけました。新型コロナウイルス感染症の影響を受け東京方面への修学旅行は見合わせていましたが再開となりました。1日目は東京駅を出発し渋谷、浅草、上野など事前に立てた計画に従い班別自由行動を行いました。初めての東京ということで心配しましたがチェックポイントを無事に通過し、時間通りに集合場所の舞浜駅に集まることができました。大いに学び、楽しんだ様子は生徒がカメラに収めた様子からわかります。2日目は楽しみにしていたディズニーランドです。広い園内で時間を忘れて友達と駆け回り楽しみました。夢の国にどっぷりとつかった1日でした。3日目は国会議事堂を訪れました。日本の政治の中枢の雰囲気を感じることができた時間でした。最後の見学地は東京スカイツリー。あいにくの天気のため地上350mからの絶景は見ることはできませんでしたが雲の切れ間から小さく見える地上の建物や車からその高さを感じました。今回の修学旅行でよかったことの一つが集合時間に遅れる班がなかったということです。いろいろな場面でアクシデントがあったことも聞いていますが臨機応変に対応し予定を変更し行動できたことは大きな収穫であったと思います。友情を深め、素晴らしい思い出を創るとともに大切なことを学んだ3日間となりました。その他にも10月3日(火)には1年生がものづくり体験を、10月4日(水)には2年生が京都で校外学習(班別自由行動)を行いました。自分たちで考え、行動するという学校ではできない貴重な経験は、大きく成長する機会となったことと思います。



夢の国 ディズニーランド



月島でもんじゃ焼き

11月2日(木)には文化祭を開催します。予定していた学年合唱祭をインフルエンザ罹患者が多数でたために延期としたため最優秀賞受賞クラスの演奏はできませんが、ステージの部では吹奏楽部や有志の発表、展示の部では美術部、家政部、科学部、各教科の学習の展示を行います。ぜひお越しいただき、心あたたまるひと時を共に過ごしていただければと思います。

(校長 西臺 士郎)

### 《1年ものづくり体験(10月3日(火))》

姫路のものづくり大学校・ものづくり体験館で、「音声認識ロボットカー」「パスケース」「オムレツとスープ」「風力・風向計」「壁の下塗り・コテ絵」「銅板アート」「ペン立て」「はんこ」の9つのグループに分かれて、制作に取り組みました。講師の手ほどきを受け、一生懸命制作し、楽しく取り組みました。



### 《2年京都校外学習(10月4日(水))》

28グループに分かれて、それぞれで計画した行動プランに沿って、古都・京都の歴史を感じながら、様々な史跡や観光施設を訪れました。京都駅をスタートし、集合地点の嵐山・中之島公園を目指して、28通りのルートで、秋の京都を満喫しました。



11月の行事予定表は、保護者専用ページに載せています。